

Sommerlager der Reformierten Kirche Oftringen 2024

Vom 6. bis 13. Juli veranstaltete die Reformierte Kirche Oftringen ihr diesjähriges Sommerlager, das unter dem inspirierenden Motto des Films "Jesus Revolution" stand. Unter der fachkundigen Leitung von Sozialdiakon David Bhend erlebten die Teilnehmenden eine Woche voller Gemeinschaft, Abenteuer und spiritueller Vertiefung.

Der Film "Jesus Revolution" bildete den thematischen Rahmen des Lagers. Er handelt von einer Hippie-Bewegung aus den 1970er Jahren in den USA, welche eine ganze Generation junger Menschen erfasste und zu einer tiefgreifenden Erneuerung des Glaubens führte. Diese Themen wurden in Form von täglichen Inputs aufgegriffen und in festen Kleingruppen diskutiert, was den Zusammenhalt innerhalb der Gruppen und das Verständnis förderte.

Das Lager bot ein abwechslungsreiches Programm. In verschiedenen Workshops konnten sich die Teilnehmenden interaktiv mit unterschiedlichen Themen auseinandersetzen. Das Wetter erlaubte es, zweimal das Lido Schwimmbad in Locarno zu besuchen. Eine Wanderung zur Melezza, mit einem erfrischenden Bad nach dem einstündigen Fussmarsch, war ein weiteres Highlight.

Anfang der Woche gab es einen freien Abend in Ascona. Schnell versammelten sich die Teilnehmenden, wieder am See, wo Gelächter und Tanz die Atmosphäre erfüllten. Ein weiterer beliebter Programmpunkt war der Ausflug nach Luino zum bekannten "Mercato di Luino". Die Jugendlichen genossen das Schlendern durch den Markt und die gemeinsame Zeit. Zusammen mit dem Outreach und Freizeit in Locarno sorgten die Ausflüge für frischen Wind und Abwechslung.

Wiederkehrende Programmpunkte wie das Nachtspiel oder der Bunte Abend durften auch dieses Jahr nicht fehlen. Neben den organisierten Aktivitäten blieb genügend Zeit für Freizeit, die vielfältig genutzt wurde: vom Kartenspielen und Musizieren über Lesen und Malen bis hin zu entspannten Gesprächen und Nickerchen.

Das Sommerlager der Reformierten Kirche Oftringen zeigte eindrucksvoll die Bedeutung solcher Gemeinschaftserlebnisse für junge Menschen. Dank des engagierten Einsatzes des 13-köpfigen Teams wurde das Lager zu einem unvergesslichen Erlebnis, welches den Teilnehmenden wertvolle Erinnerungen schenkte und sie in ihrem Glauben stärkte.

Von Cheyenne Baur und Yasmin Lütolf

